

9. Juli 2008

Postulat

von Roger Bartholdi (SVP)
und Roger Liebi (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie – gleich wie während der Fussballeuropameisterschaft - mehrere gut erkennbare Fusspatrouillen der Stadtpolizei im Langstrassenquartier beibehalten werden können.

Begründung

Die in der Stadt Zürich während der Fussballeuropameisterschaft zahlreich - in ihren Leuchtwesten gut sichtbaren - eingesetzten Fusspatrouillen der Stadtpolizei, haben einen nachweisbaren Erfolg bei der Verhinderung von Gesetzesverstössen, insbesondere Drogen- und Gewaltdelikten erzielt. Besonders bei Grossveranstaltungen auf öffentlichem Grund, wo es erfahrungsgemäss zu grossen Menschenansammlungen kommt, sollen diese Fusspatrouillen vor Ort eingesetzt werden. Sie sollten auch in und um das Langstrassenquartier, besonders an Wochenenden, bzw. Freitag- und Samstagabenden, zum Einsatz kommen.

